

PRESIDENTE Y REPRESENTANTES LEGALES DE TITULARIZADORA COLOMBIANA S.A.

ANDRÉS LOZANO UMAÑA

Representante Legal Principal
Presidente Titularizadora Colombiana S.A.

Administrador de empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración, CESA, con Executive MBA del Instituto de Empresa de Madrid, IE Business School. En desarrollo de su carrera profesional se ha desempeñado como Vicepresidente de Inversiones en Colfondos S.A. Pensiones y Cesantías desde el año 2009 hasta el 2021, Analista de Tesorería Senior del holding de inversiones del Grupo Santo Domingo en Colombia (Valorem S.A.), Especialista de Producto para la Mesa de Financiación en Citibank Colombia, y Trader en Citibank Colombia.

Cuenta con más de 21 años de experiencia en los mercados financieros locales e internacionales, particularmente en la administración de portafolios de inversión implementando y evaluando estrategias de inversión en renta fija, renta variable, divisas, derivados y activos alternativos.

Como Presidente de la Sociedad es el Representante Legal Principal cuya misión es ejecutar las directrices y estrategias corporativas aprobadas por la Junta Directiva, teniendo a su cargo la dirección y administración de la Titularizadora, atendiendo a lo dispuesto en los Estatutos Sociales, reglamentos y las decisiones que adopten la Asamblea General de Accionistas y la Junta Directiva de la Compañía.

No es PEP bajo regulación colombiana¹.

ANA MARÍA SALCEDO OSPINA

Primer Suplente del Presidente
Directora de Inversiones y Desarrollo de Mercados

Profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia, con Especialización en Economía de Riesgo y la Información de la Universidad de los Andes y Máster of Business Administration (MBA) de Esade Business School. Cursó un diplomado en Desarrollo Gerencial en el Colegio de Estudios Superiores de Administración, CESA.

Con más de 20 años de experiencia en el sector financiero, desde el año 2011 y hasta la fecha se desempeña como Directora de Inversiones y Desarrollo de Mercados de Titularizadora Colombiana. Previamente trabajó como Associate - Mercados de Deuda y Estructuración en Auriga Securities

¹ Persona Expuesta Políticamente (PEP)

Sociedad de Valores S.A., Summer Associate en Banco Santander, Senior Trader Deuda Pública en Correval S.A., entre otros.

En su calidad de Directora de Inversiones y Desarrollo de Mercados se encuentra a cargo de definir la estrategia de comercialización de títulos en el mercado con inversionistas y agentes colocadores para las emisiones; dirigir, coordinar, fomentar, promover y divulgar en el mercado la inversión en títulos emitidos por la Titularizadora; coordinar la atención a inversionistas durante las emisiones y posterior a ellas. Así mismo, es responsable de la administración y cobertura de los diferentes riesgos de mercado a los que la Compañía pudiera tener exposición, así como de administrar los portafolios de la Titularizadora y las universalidades, garantizar la liquidez y ejecutar las políticas de inversión definidas por la Compañía, dentro de los objetivos de rentabilidad, seguridad y transparencia asegurando el cumplimiento de las obligaciones, las normas, políticas y procedimientos establecidos interna y externamente; y promover el desarrollo del mercado de deuda corporativa.

No es PEP bajo regulación colombiana.

RICARDO MOLANO LEÓN

Segundo Suplente del Presidente
Secretario General

Abogado de la Pontificia Universidad Javeriana con Especialización en Legislación Financiera de la Universidad de los Andes, Máster of Laws de la Universidad de Georgia (USA) y Máster of Laws (Derecho de los Negocios Internacionales) de la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica).

Con más de 20 años de experiencia en el sector financiero, se ha desempeñado laboralmente como Superintendente Delegado para Asuntos Económicos y Contables en la Superintendencia de Sociedades, Gerente Jurídico Internacional y de Proyectos Especiales en Bancolombia S.A., Abogado Asociado en Posse Herrera & Ruiz S.A., Investigador Asociado en Association for International Arbitration (AIA), Subdirector de Asuntos Legales del Autorregulador del Mercado de Valores de Colombia – AMV, entre otros.

Como Secretario General de la Titularizadora, tiene a su cargo dirigir, coordinar y controlar los procesos de estructuración legal y las actividades jurídicas relacionadas con la administración de las emisiones derivadas del proceso de titularización con el fin de contribuir al desarrollo de productos rentables y a la protección de los activos titularizados y el patrimonio de la Sociedad. Así como asesorar a la Alta Gerencia en los aspectos legales de las actividades de la organización para asegurar la legalidad, integridad, seguridad jurídica y buen nombre en el desarrollo de las actividades de la Compañía.

No es PEP bajo regulación colombiana.
